

Communiqué du 8 février 2014

Le Collectif Aixois pour l'Egalité "remercie chaleureusement" le gouvernement !

En cédant aux revendications des homophobes, ce gouvernement vient d'assurer une mobilisation importante pour toutes les prochaines manifestations LGBTI!

En ce qui nous concerne, la Marche Aixoise de l'Egalité aura lieu le 17 mai prochain.

En attendant le 17 mai, le Collectif Aixois pour l'Egalité condamne fermement tout recul sur la voie de l'égalité.

Le **Collectif Aixois pour l'Égalité** est un collectif d'associations et de partis politiques du Pays d'Aix. Il apporte son soutien aux luttes contre l'homophobie et la transphobie et contre les discriminations liées à l'identité de genre ou à l'orientation sexuelle. Il s'engage en faveur de l'égalité de tous les couples et de la procréation médicalement assistée (PMA). En sont membres la Fédération Total Respect - Tjenbé Rèd, Fac Verte (Aix-Marseille), la Ligue des Droits de l'Homme (Aix), le Parti de Gauche (Aix), le Parti Communiste Français (Aix), la Gauche Anticapitaliste et les Jeunes Écologistes Aix-Marseille. Il noue également des partenariats avec d'autres organisations pour dynamiser le tissu associatif LGBTI.

Contact presse	presse@collectifpourlegalite.fr	06 84 54 71 69
Site Internet	Facebook	Twitter
www.collectifpourlegalite.fr	www.facebook.com/ CollectifAixoisPourLEgalite	www.twitter.com/aixegalite